



2月 どうぶつグループだより

2024. 2. 1

😊😊 ☁️☁️ 😊😊 ☁️☁️ **たのしいね** 😊😊 ☁️☁️ 😊😊 ☁️☁️

お部屋のあそびでは、雪だるまや雪の結晶、コマなどのぬいさしを楽しんでいます。ゆりさんやばらさんが作った長い三枚折りや王冠織を雪に見立て、ぬいさしや織紙で作った雪だるまを並べて楽しんでいます。たくさん並んだ雪だるまを見て「かわいいね」、「いっぱいならんでる」などお友だちとお話をする姿が見られます。また、画用紙にクレパスを使って好きな模様を描いてその上から絵の具を塗りみんなで手袋を作りました。クレパスの上をはじく絵の具をみて、わくわくする姿や白い色のクレパスを使って描いた絵が浮かびあがってくると「すごいね」驚いている姿も見られましたよ。



*** * * * *** **いっしょに** *** * * * ***

すみれのお友だちと一緒に過ごす時間が増える中で、「こんなことができるんだよ」と子どもたちが普段あそんでいるあそびを見せてあげたり、食事面では最後までお箸を使って食べるという姿が見られます。すみれさんがいるからかっこいいお兄さん、お姉さんになる、頑張りたいという気持ちを持つお友だちの姿が少しずつ増えてきています。また、食後に着替えをしようとするすみれさんの姿を見つけると「ぼくが手伝ってくる」、「お手伝いしようか？」と優しく声を掛けて着替えを手伝ってあげるばらさんです。ゆりさんだけでなく、ばらさんもお兄さん、お姉さんという意識を持って関わる姿やさくらさんは、自分のことは自分でと頑張る姿がでてきていますよ。

新しいお相手さんができたお友だちは、少しドキドキの気持ちもあるかもしれませんが一緒に過ごす中で少しずつ関係を深めていきたいと思っています。

😊😊 ☁️☁️ 😊😊 ☁️☁️ **すこしずつ** 😊😊 ☁️☁️ 😊😊 ☁️☁️

ゆりさんは、小学校に向けて、少しずつ準備を始めています。すみれさん、さくらさん、ばらさんが給食を食べているときには、ホールで楽器を使って合奏するなど、ひと遊びをしています。そのあと、バット運びをし、ポツポに降りて、正座をして給食を食べています。ゆりさんだけでいつもとは違う場所で食べることが嬉しくて、楽しくて、お話に夢中になる姿も。おかわりもたくさんして、ごちそうさまをしたら、乳児さんのお部屋に行って、お手伝いをしています。小さいお友だちの着替えを手伝ったり、トントンしたりしています。お手伝いが終わって2階に上がってくると「かわいかった〜」「トントンしたら、ねてくれたよ！」とお手伝いを楽しんでいる様子があります。ゆりさんで食事したり、お手伝いすることを楽しんでいる子どもたちです。



裏面も見てください

*** ** たこあげに行ってきたよ！ *** **

さくらさんは、ホールで、ばらさん・ゆりさんは河川敷で凧揚げをしました。可愛い凧が上に上がると嬉しくて、「みてみて！」「あがってる！」と楽しみました。お友だちと凧がどこまであがるか「よーいどん」と競争してみたり、一緒に走ろう！とペースを合わせて走ったりしました。河川敷では、冬の寒さを感じながら、たくさん体を動かしました。さくらさんは、ホールで順番にしました。「よーいどん！」で走ると、凧が上がり、「うわ〜」と嬉しそうな子どもたちでした。

